

## Chères, Chers Urruñars Urruñar Agurgarriak,

En ce début d'année 2023, nous avons une pensée forte pour ceux et celles qui vivent des épreuves. Recevez toutes et tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Urte berri on deneri.

L'année 2022 sur Urrugne aura été marquée, malgré nos vœux de l'an dernier, par un grand nombre de déceptions, de rendez-vous manqués. Profitons, à presque mi-mandat, de faire un bilan de quelques-uns des grands projets et changements de méthode qui devaient changer la vie des Urruñars.

### Pour une alimentation saine et durable :

- Un discours alléchant sur les circuits courts et une alimentation de qualité mais dans les faits pour des raisons purement économiques, M. Aramendi a privilégié une entreprise agroalimentaire basée à Saint Sever pour le portage de repas distribué par le CCAS. Quel manque de considération pour nos aînés, avec des repas au plus bas prix, peu gustatifs et sans aucun lien avec l'agriculture locale !!!
- Où en est ce marché du bourg qui devait être la vitrine de la politique communale, une référence en termes d'animation et d'agriculture locale voire transfrontalière ?

### S'engager dans la transition énergétique :

- Aucun plan de sobriété énergétique d'ampleur mis en place malgré les annonces
- Un dispositif « J'allume ma rue » qui ne concerne que quelques quartiers et qui pose des questions sur le réel impact économique (15 minutes allumées pour 1 minute maxi d'utilité) et écologique
- Des secteurs comme les ronds-points d'accès à l'auto-route près de Larrea et des zones rurales isolées qui restent toujours allumés toute la nuit. Pour quoi ? Pour qui ?

### Permettre à tous de se loger :

- Aucun projet d'aménagement (OPA) livré pour loger les plus jeunes, leur donner des perspectives.
- Les familles d'Urrugne ne peuvent plus construire ou acheter pendant que la mairie valide une résidence de tourisme sur la corniche et une résidence standing sur Socoa à plus de 6 000€/m<sup>2</sup>. Pour qui ?
- Des maisons individuelles en plein centre-bourg et à quel prix ? Alors que le bourg vivote par manque de densité, de population, d'accessibilité, d'activité, de familles, de mixité.

### Améliorer la communication aux concitoyens, faire vivre la participation citoyenne :

- Avez-vous été associés, vous a-t-on expliqué avant la prise de décision pourquoi il était impératif de lancer un projet de ZAC au bourg ? de créer une zone de «pump track» à Socoa ? de rendre tout un quartier payant du jour au lendemain sur Socoa-Unxin ?
- Non, jamais, car vous n'avez été informés qu'après coup. Ce n'est pas cela la démocratie participative !!
- Où sont ces fameux comités de quartier qui devaient se voir confier des missions de proximité, être force d'initiatives et de propositions ? Là aussi, pschitttt. Que de promesses, rien ne change.
- Et ne parlons même pas de la pauvreté et de l'actualité de certaines informations sur le site internet.

### Développement économique et emplois :

- Aucune zone d'activités créée pour le développement de nos entreprises locales, aucune stratégie commerciale pour la création d'emplois locaux alors que des projets existent et ne sortent pas (Berroueta II, Souhara-Boutran près de l'A63). Pourquoi ?
- Est-ce dû à la stratégie de M. Aramendi, Mme Elizondo et M. Tellier de ne voir que par l'économie sociale et solidaire et leur projet pharaonique de Lissaritz ? Bien triste vision idéologique de l'économie !
- Devons-nous ainsi nous résoudre à rester une commune dortoir, une commune touristique avec 5 M€ de pistes cyclables ? Et voir nos jeunes entrepreneurs, nos commerçants et artisans ne pas pouvoir vivre de leur activité ? Que penser du départ de Kiko à Osasuna et bientôt de la quincaillerie ALDACO du bourg ?
- Autre projet phare de l'équipe de M. Aramendi : le réaménagement du col d'Ibardin. Qu'en est-il ? Abandon du projet d'OAP, baux régulièrement renouvelés faute d'activité, aucun projet présenté.

De notre côté, nous continuerons à être vigilants, à nous **opposer aux décisions arbitraires, idéologiques, imposées sans concertation, comme nous l'avons fait notamment contre le projet de stationnement de Socoa.**



Désolés du format de notre tribune, M. Aramendi et Mme Elizondo ne veulent plus voir afficher notre équipe, notre charte graphique. Ils réduisent nos modalités d'expression au strict minimum, au motif que nous ferions de la propagande

Par contre, eux, peuvent le faire avec un film à la gloire de M. Aramendi et un hors série du magazine municipal de 24 pages sur « Les grands projets du mandat ».

Bref ...